SERV. NAC. DE SALUD

HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION

SERVICIO DE CIRUGIA

JEFE: Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

IGG/drd

CONCEPCION, 23 de Noviembre de 1953 .-

Dr. Ennio Vivaldi Department of Pharmacology University of Michigan ANN ARBOR, Mich.

Estimado amigo,

revisando la carpeta de las cosas pendientes me acabo de encontrar con su carta del 28 de Septiembre que todavía no he contestado. Y me dí cuenta después de que su señora ya partió de vuelta y debe estar por llegar aquí y no aproveché su grato ofrecimiento de que trajera algún encargo.

La verdad es que no era mi intención molestarla con algo de importancia pero pensaba haberle hecho llegar por intermedio de un hermano mío que está en Nueva York algún paquetito que no creara problemas.

En fin, para otra vez serál

Pero a propósito de encargos, quiero decirle si es que ya no lo sabe, que Ud. tiene derecho a traer un auto y quiero decirle también que si Ud. por alguna razón no va a aprovechar esta franquicia, yo le pediría que me hiciera el favor de traerme uno para mí en su nombre. Le advierto que he hecho petición semejante a Olmos en Al esperanza de que si uno me falla, el otro me podrá ayudar.

Volviendo a su carta tengo que decirle que he tenido un trabajo abrumador y que sólo ahora puede darme el placer de cumplir gratos deberes como contestar cartas y escribir a los amigos.

Lo felicito cordialmente por sus éxitos, muy me recedos por lo demás. Es curioso lo que Ud. me cuenta del Dr. Rosenthal y de la opinión del delegado médico ante las Naciones Unidas. Si Ud. time la oportunidad deshaga la impresión que ha dejado aquel pobre hombre y procure interesar a Rosenthal en su trabajo o en el de esta Universidad en general.

Como Ud. dice, shock y electrolitos son demás primos-hermanos. - Creo por otra parte, que el hecho de que su tra bajo en shock va a ser un gran factor para que Coller lo reciba en el Hospital. - A propósito de esto, yo no sé en que forma habrá llegado por allá el asunto de la Hibernación artificial media pariente del tema del shock y que nos tiene a nosotros bastante interesados, no sólo por los conceptos revolucionarios que ella involucra sino porque los resultados que hasta ahora hemos visto en nuestra reducida experiencia, son realmente sorprendentes.

Acaba de regresar de Europa Gouët, quien entre otras cosas estuvo vicitando a Laborit, y el nos ha traído una información bastante completa, que me anticipo a ofrecerle si es que fuera de interes para Ud.-

Como una primicia, o más bien una curiosidad, le envío por correo aparte una copia de nuestro nuevo plan de estudio.

Ud. verá que en él se consideran reuniones clínico-terapéuticas como complemente del curso de Farmacología.Demás está que le diga que Ud. será el hombre para ese aspecto de la enseñanza.- Me interesan mucho los comentarios que Ud. quiera hacer a este plan.

Le agradecería también que una vez que lo leye ra, se lo enviara a Olmos para que también lo conozca.

No he recibido nuevas noticias de sus jestiones para que la Kellog le regale algún equipo para el Laboratorio de Farmacología.- Dígame se ha adelantado algo al respecto.

Noticias de Chilito hay muy pocas, o mejor dicho, son muy poco variadas porque todo se reduce a las eternas la
mentaciones y quejas por la incapacidad del Gobierno. Su recuerdo de la fábula de los sapitos es exacto, trágicamente exacto por
que el dolor y el desencanto son muy grandes hoy en el país, y
como el pueblo no cree en nada ni en nadie, corque la campaña anterior se hizo a base del desprestigio y de la mentira, para que
los que venían después fueran los únicos puros y estos han demostrado ser inmundos e incapaces, la situación es terriblemente gra
ve y puede conducir en cualquier momento a un desastre. No creo
que esto se vaya a producir porque este país es paciente y de una
probada estabilidad y tiene además una estrella enorme, como Ud.
sabe, pero la situación es tal como se la pinto. La vida ha subi
do enormemente y los sueldos del médico-funcionario ya apenas alcanzan para mandar al Mercado.

Bueno. - Espero que Ud. siga muy bien y que me mande pronto buenas noticias.

Un afectuoso saludo de su amigo,